

Dirigentes de Cayma solicitan apoyo para lograr titulación



Arequipa, 30 de octubre 2011.- El problema de la propiedad es otro de los temas que abordó el congresista Marco Falconí Picardo durante la semana de representación, por ese motivo se reunión con los pobladores de Cayma, quienes durante muchos años, manifiestan, vienen luchando por la formalización de sus predios.

Desde muy temprano el Presidente de la comisión de Vivienda y Construcción se traslado hasta este sector de Arequipa, donde cerca de un centenar de pobladores lo esperaban para expresarle su preocupación por la falta de servicios básicos debido a que no cuentan con títulos de propiedad.

Tras recibir el saludo de los pobladores, el congresista Falconí escuchó atentamente las gestiones realizadas por los dirigentes durante los últimos años para mejorar las condiciones de vida de los pobladores.

Finalizada su exposición, los dirigentes entregaron al parlamentario los documentos que hasta la fecha han tramitado con el objetivo de lograr la ansiada titulación.

Con los documentos en las manos, el Dr. Falconí informó sobre las coordinaciones que se realizan desde su despacho congresal para ayudar a las autoridades y dirigentes para solucionar sus problemas.

Asimismo, expresó su disposición para ayudarlos a gestionar su pedido. Dijo que primero revisarían los documentos entregados y si faltaban los solicitaría a sus dirigentes, además realizaría las coordinaciones necesarias y el seguimiento a su expediente.

También informó que el 18 de noviembre se realizará una audiencia descentralizada de la comisión de Vivienda y Construcción, donde participará el ministro de Vivienda, además de una feria informativa que les ayudará a resolver sus problemas de saneamiento.